



PRESS RELEASE

No : 002/CS-PR/PJA/I/2025

PT Pembangunan Jaya Ancol Raih Padmamitra Award DKI Jakarta 2024 untuk Program Sekolah Rakyat Ancol

Jakarta, 15 Januari 2024 – PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk kembali menorehkan prestasi dengan meraih penghargaan bergengsi Padmamitra Award 2024 dari Pemerintah Provinsi DKI Jakarta. Penghargaan ini diberikan untuk kategori pendidikan melalui program unggulan tanggung jawab sosial perusahaan (CSR), yaitu “Sekolah Rakyat Ancol”.

Apresiasi tersebut diserahkan langsung oleh Penjabat (PJ) Gubernur DKI Jakarta, Teguh Setyabudi, kepada Direktur Utama PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk, Winarto, dalam acara yang berlangsung di Balai Agung, Provinsi DKI Jakarta, Rabu (15/01).

Sekolah Rakyat Ancol merupakan program CSR inovatif yang bertujuan memberikan akses pendidikan kepada anak-anak putus sekolah di sekitar wilayah operasional perusahaan. Program ini dijalankan melalui kemitraan strategis dengan Yayasan Sekolah Rakyat Indonesia. Hingga saat ini, Sekolah Rakyat Ancol telah meluluskan 18 angkatan dengan jumlah alumni lebih dari 600 orang, yang kini banyak di antaranya telah berhasil melanjutkan pendidikan ke jenjang lebih tinggi atau mendapatkan pekerjaan yang layak.

Direktur Utama PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk, Winarto, menyampaikan rasa syukur dan bangga atas penghargaan yang diterima. “Padmamitra Award ini merupakan pengakuan atas dedikasi kami untuk terus berkontribusi dalam menciptakan perubahan positif melalui pendidikan. Kami percaya bahwa pendidikan adalah kunci untuk membuka peluang dan mengubah masa depan anak-anak,” ujarnya.

Program Sekolah Rakyat Ancol tidak hanya berfokus pada pendidikan formal, tetapi juga memberikan pelatihan keterampilan dan pendidikan karakter. Peserta program ini diberikan akses untuk mengembangkan potensi diri sehingga mampu menghadapi tantangan dunia kerja dan kehidupan sehari-hari.

“Kami ingin memastikan bahwa anak-anak yang bergabung di Sekolah Rakyat Ancol tidak hanya mendapatkan pendidikan akademik, tetapi juga bekal untuk membangun masa depan yang cerah,” tambah Winarto.

Sebagai bagian dari upaya berkelanjutan, PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk juga mendukung peningkatan fasilitas pendidikan serta pelatihan bagi para pengajar untuk memastikan kualitas pembelajaran yang optimal.

Padmamitra Award merupakan penghargaan yang diberikan oleh Pemerintah Provinsi DKI Jakarta kepada perusahaan dan organisasi yang menunjukkan komitmen tinggi dalam melaksanakan program CSR yang berdampak nyata bagi masyarakat. Penghargaan ini mencakup berbagai kategori, salah satunya adalah pendidikan.

Informasi Media:

Ariyadi Eko Nugroho

Corporate Communication

PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk

Email : corcomm@ancol.com

Website : www.ancol.com